『学校だより』令和5年度7月号 Escuela Japonesa de Panamá

パナマ日本人学校

TEL: 223-7782 FAX: 264-4751 E-mail:japonesa@panama.lolipop.jp http://panama.lolipop.jp/ 在籍数 小学部11名 中学部 2名 合計13名



好きこそ物の上手なれ

校 長 宗像 玲

あっという間に | 学期も残すところわずかとなりました。子どもたちは各教室で、自分の掲げた目標に照らして、学習のまとめや | 学期のふり返りをしています。保護者の方々には様々な機会に子どもの様子をご参観いただき、ご家庭で子どもたちを励ましていただいたと思います。学校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

さて、先日エスタドスウニドス(EU)校との交流を行いました。今年はその様子も参観していただくことができました。子どもたちの様子を見ていると、昨年は、EU校の子どもたちのパワーに押されていたようなところも感じましたが、今年はホストとして少し慣れた様子で、積極的にことばをかけていたように感じました。

一方で、EU 校の子どもたちや先生方の「日本」への関心が高いということについては今年も「熱」を感じました。中学部の教室で書道を体験していた子どもたちは、自分の名前をカタカナで書く課題だけでは満足せず、母親の名前や、アニメ「鬼滅の刃」の登場人物の名前を漢字で書くことに挑戦して、まさに日本文化に「全集中」でした。

パナマで行われている大使館のイベントや日本語弁論大会に 来ている現地の人々の中にも、日本に興味を持ったきっかけは 「日本のアニメです。」と答える人が多いようです。日本のアニ メの影響力に驚くばかりですが、それを好きになったことがき っかけで、日本語を勉強して、話せるようになったということが すごいと思います。「好きこそ物の上手なれ」ということでしょ う。「全集中」で「炭治郎」と書いていた子も、数年後に日本語 弁論大会の舞台に立っているかもしれません。楽しみです。



だいぶん前の話になりますが、ハリーポッターの最新刊の日本語訳の発売を待ちきれず、英語版を読むために英語を勉強して、英語が得意になったという中学生がいたのを思い出しました。校内では、先日まで「読書週間」を行い、スクールボランティアの方に読み聞かせや、図書館の整備もご協力いただきました。夏休みに向け、子どもたちの知的好奇心が高まることを期待します。

7・8・9月の主な行事









パナマ運河、運河博物館の見学では、大使館の小松原様にお世話になりました。ありがとうございました。

修学旅行説明会

月日()

に小学部 5・6年、中学部保護者対象に、修学旅行説明会を開催します。アンケートへのご協力ありがとうございました。なお、行先や日程の概要は 1 学期中にお知らせします。



夏季休業中の動静調査 にご協力いただきありが とうございました。楽し く有意義な夏休みになる ことをお祈りします。

水泳記録会

各学年で新記録がたくさん生まれました。保護者、サポーターの皆様プール清掃や応援ありがとうございました。



おしらせ

夏季休業中のプール利用について

・学校開放日のプール利用にご協力いただきありがとうございます。夏季休業中の利用については、継続して申請いただいている方も新たに施設利用届をご提出ください。

夏祭りに伴う学校開放日変更について

・夏祭りが に実施されますので、当日の学校開放はありません。なお、 月日につきましても学校開放なしのままとなります。

七夕集会・スピーチ集会の参観について

・七夕集会、スピーチ集会いずれも で予定しています。保護者、サポーターの皆 様ご参観ください。